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Sicher habt Ihr Euch Fragen gestellt weshalb ein Wechsel an der Spitze unseres Klubs
stattfand!  

  

Die Erklärung ist sehr einfach!Um in der heutigen Ausbildung zum Juror bei
Schönheitsausstellungen legal zu sein,darf man keine Funktionen in einem nicht anerkannten
Klub annehmen.Und damit ein Klub in Belgien offiziell anerkannt wird,müssen mindestens 50
Hunde dieser Rasse registriert werden und davon sind wir leider noch weit entfernt.

  

  

Und schlimmer noch,als Gründer des Klubs,dürfen Juror und Gatte/in noch nicht einmal Mitglied
sein!!

  

Es handelt sich deshalb nicht ,wie auf Facebook usw behauptet,um Streitereien oder
Zeitmangel,sondern um obengenannte Gesetzesvorgaben an die man sich halten muss.

  

Vielen vielen Dank an Alain und Anne-Sophie Lanckmans für ihre tolle Arbeit.

  

Wir werden unser Bestes geben, ihre Arbeit im Sinne des Barbets fortzuführen
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